

Resolución N° 10 Héroes 7 Heroínas Latinoamericanos

XXIII Asamblea Ordinaria del Parlamento Latinoamericano

Ciudad de Panamá, República de Panamá, 6 y 7 de diciembre de 2007

VISTO

Que la integración latinoamericana y la autodeterminación de los pueblos constituyen principios permanentes e inalterables del Parlamento Latinoamericano.

Que son propósitos del Organismo la defensa de la plena vigencia de la libertad, la lucha por la supresión de toda forma de colonialismo y la oposición a la acción imperialista en América Latina, entre otros.

CONSIDERANDO

Que las comunes raíces históricas de lucha independentista vinculan a nuestros pueblos y que tanto héroes como heroínas de las diferentes regiones han ofrecido un gran legado a la gesta libertadora común, sustrato esencial de las iniciativas de integración en curso.

Que el augusto edificio de la independencia americana descansa sobre el glorioso accionar de ilustres personajes que sacrificaron sus propias vidas por la libertad de nuestros pueblos.

Que los monumentos no alcanzan a fijar en la memoria colectiva el verdadero valor de aquellos a quienes podemos llamar héroes o heroínas, que son la culminación de un largo proceso de elaboración popular como aquel hombre o mujer en cuya figura se concreta un esfuerzo del pueblo en su conjunto.

Que, en el marco de las conmemoraciones por los bicentenarios de la Independencia en los países de la región, que comienzan en el año 2009, es menester impulsar un proceso de reflexión integral sobre los legados de los héroes y heroínas a los procesos de construcción de los actuales Estados y la proyección de sus aportes en el futuro.

RESUELVE

1. Convocar a ciudadanas y ciudadanos de los países miembros del Parlamento Latinoamericano a presentar trabajos de investigación sobre el legado de los Héroes y Heroínas Latinoamericanos en los procesos independentistas de la región.
2. Editar una publicación sobre la gesta integracionista de los Héroes y Heroínas Latinoamericanos con los trabajos más destacados que se reciban como resultado de tal convocatoria y difundirla en los países de la región